

La Séguinière

Un stage de basket bien rempli à Pâques



La présence de deux pros de Cholet basket, un plus pour les enfants durant ce stage organisé par la Saint-Louis sport.

43 enfants ont participé au stage de Pâques organisé par la Saint-Louis sport, le club de basket de La Séguinière, du 26 au 28 avril dernier.

Un stage encadré par les jeunes

éducateurs du club, Marion, Clément, Gillian, Florian, Pascal et Joffrey, et qui bénéficiait de la présence de deux joueurs professionnels de Cholet Basket, Mamoutou Diarra et Samuel Méjia, le mercredi après-midi,

en partenariat avec la Communauté d'agglomération du Choletais (CAC). Des joueurs pro avec lesquels les enfants ont pu jouer en 2 contre 2, avant d'obtenir une dédicace.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 7 mai 2011

